

# 富津海岸へ潮干狩りに行ってきました

青少年対策荏原第三地区委員会では、4月22日（日）野外親子のつどい事業で、富津海岸で潮干狩りをしてきました。参加者約250名（バス6台）、あいにくの曇り空でしたが、何とか雨も降らず、実施することができました。当日は肌寒い日で風も強く、潮干狩りをするにはちょっと寒かったです。夢中で貝を採っている姿が見られました。

参加者のなかには、はじめて潮干狩りをする子どももあり、貝が採れると『採れたー!!』と歓声をあげていました。慣れない熊手に苦戦しながらも次第に上手に使えるようになり、いっぱい採っていました。今回の潮干狩りでは親子で一緒に貝を採りながら親睦を深める良い機会となりました。



青少年対策荏原第三地区委員会では年間を通して、様々な事業を展開しています。今後もたくさんの事業がありますので、ぜひご参加下さい。



## 荏原警察からのお知らせ

### 4月下旬に新たな振り込め詐欺の手口出現！！あなたは大丈夫？！

1. 被害者は高齢者の単身居住で、以前訪問販売で高額な寝具を買ったことのある方です。
2. 騙しの内容

品川区役所の職員と偽り「高額な寝具を騙されて買ってしまいましたね。被害を受けた方に国から300万円の助成金がでます。」等との電話がありました。

翌日「助成金を受け取るには、手数料として150万円と布団を購入した時の領収書が必要です。」と再び電話が掛かってきた後、午後2時30分ころに150万円を受け取りに来る旨の連絡がある。

3. 騙されないためには

日頃から家族や身内と連絡をとり、相談しやすい環境を作っておく。  
不審な電話があったら110番する。

★今回、騙しの電話に不審を抱いた被害者は、直ぐに110番したため現金を騙し取られませんでした

～振り込まない 手渡さないで 110番！～